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Жители Котловки выбрали тему для встречи с главой управы

04.02.2015

Жители Котловки – участники проекта «Активный гражданин» проголосовали за
темумартовской встречи с главой управы Андреем Нечаевым. 

Традиционные обсужденияс руководством района проводятся каждую третью среду месяца. Самые
актуальные вопросы горожане определяли в ходе онлайн-референдума. По данным опроса,
большинство респондентов предпочитают обсудить проблемы жилищно-коммунального хозяйства. За
этот вариант ответа проголосовали 49% жителей района.

Второй по популярности темой стала социальная сфера – она актуальна для 20% участников опроса.
Еще 11% горожан отметили, что для них важными являются вопросы потребительского рынка и
сферы услуг, поскольку в начале весны определяются места проведения и график работы ярмарок
выходного дня.

За то, чтобы поднять на встрече проблемы обеспечения правопорядка, проголосовали 9%
респондентов. Заобсуждение вопросов пожарной безопасности –1,5%. Затруднились с ответом 5%
жителей района.

Еще 4,5% горожан внесли свои предложения. В частности, жители хотели бы поговорить с главой
управы о сносе пятиэтажек в районе, организации парковочных мест. Также участники опроса хотели
бы прояснить ситуацию с закрытием нескольких отделений Сбербанка на территории района.
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